

週報



2018 年 年頭標語

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう

2018 年 VISION

幸せな家庭 健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

2018 年 活動指針

1. 三代圏理想家庭と孝情共同体形成
2. 神氏族メシヤ活動と地域化及び家庭教会推進
3. 未来人材育成と二世圏祝福強化
4. 社会貢献と救国救世基盤造成

世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

究極の幸せの秘訣は 「二人が一つに」なる事！

● 愛の本質とは何でしょうか。愛の本質とは、人に何かをしてもらおうとする思いを捨てて、人のために、全体のために先に与えて、為に生きることです。与えても、与えたという事実そのものを忘れてしまい、絶えず与えるのが愛です。それは喜んで与える愛です。母親が子供を胸に抱いてお乳を与えるときに感じる喜びの心情がまさにそれです。

(平和を愛する世界人として P219~220)

● 結婚は犠牲の上に成り立ちます。男性は女性のために生き、女性は男性のために生きなければなりません。私の利己心がすべて消えるときまで、絶えず相手のために生きなければなりません。そのように犠牲になる心が愛です。女性と男性が会って、楽しくて良いものが愛ではなく、命を捧げることが愛です。(平和を愛する世界人として P230)

● 結婚とは、ただ単なる男女の出会いではありません。それは神の創造の偉業を受け継いでいく貴重な儀式です。結婚は、男性と女性が一つになり、生命を創造して真の愛を求めていく道です。結婚を通して新しい歴史が生まれます。結婚した家庭を中心として社会が形成され、国家が建設され、神の願う平和世界が築かれていきます。つまり、この世の中で神の国、天国が広がる起点となるところが家庭なのです。アージュ！

(平和を愛する世界人として P213)



神統一韓国 希望前進大会 祝勝会 (2018.10.28)



神統一韓国 希望前進大会 (2 地区) (2018.10.28)



アメリカ巡回: 3 地区 ラスベガス大会 2018. 10. 27~28